



感奮!雄志魂

雄志中学校だより 28年 7月号



〒943-0119 上越市下池部 707

Tel. 025-523-2404

URL <http://www.yushi.jorne.ed.jp/>

いよいよ夏休みです!

校長 上野裕文

いよいよ生徒が心待ちにしている夏休みです。保護者や地域の皆様におかれましては、1学期間様々な場面でご支援、ご協力をいただき、どうもありがとうございました。「感奮!雄志魂」の合言葉のもと、175名の生徒、職員ともどもいろいろな活動を行ってきましたが、無事夏休みを迎えられることを感謝したいと思います。終業式で話した内容をまとめました。

今学期の成果については、いろいろあったと思いますが、まず、部活動では各部が多くの成果を残してくれたと思っています。これからまだ運動部は県大会を、吹奏楽部は地区コンクールを控えています。ぜひこの活気を今後の活動にもつなげて、一層向上させてほしいと思います。

次に今学期特にうれしかったことは、皆さんの来校者に対する挨拶についてです。学校には毎日のように多くのお客様、来校者の方々がおいでになりますが、口々に皆さんの挨拶が実に気持ちがいいとおっしゃいます。うれしいことです。来校者の顔を見た瞬間に「こんにちは～」とか「おはようございます」という元気な声が出てきています。挨拶の基本は相手が声を出してからでなく、自分から進んですることです。誰でもそうだと思いますが、先に挨拶をされるととてもうれしい気持ちになります。職場体験でも、接客のマナーはお客様にまずさわやかな挨拶をすることから始まります。1年生から3年生まで全校生徒にさわやかな挨拶が浸透してきたことはすばらしい進歩です。

さて、1学期を振り返り、皆さん一人一人の学習や生活面はどうだったでしょう。今日担任の先生から通知表をいただきます。ただ評定だけを見て一喜一憂するのではなく、所見欄に先生方が書いてくれた一言一言をしっかりと読みしめてプラス思考で受止め、それを行動に移し、来学期に生かしてください。

この夏休みは、各自の目標達成に向け、学習面、部活動、そして体育祭の準備や練習等でメリハリのある、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。体育祭のスローガンは、「輝け青春～一致団結で燃えろ雄志魂～」です。団結は無限の力を生み出すとともに大きな感動も生み出します。ぜひみんなで体育祭を盛り上げてください。

最後になりますが、夏休みには、交通事故や水の事故をはじめ、日常生活に多くの危険が隠れています。また、いろいろな悪い誘惑も隠れています。そんな危険や誘惑を自分で感じ取って、避ける能力や勇気も是非身につけてほしいものです。そして2学期には全員が一回りたくましくなって再会しましょう。

3年高校説明会 ～進路選択に向けて準備～



7月8日（金）に上越地区の高校（8校）の先生方を招いて高校説明会が行われました。2校ずつ4つの教室に分かれて2回説明会が行われ、参加した生徒、保護者は聞きたい学校を選択して説明を聞きました。

高校の教育の特色や学習内容、学校生活の様子などについて丁寧に説明していただき、生徒も保護者も真剣に聞き入っていました。

新潟県では一昨年度から入試制度が変わり、特色化選抜や学校独自検査など、各高校の特色を強く打ち出した選抜方法となっています。この後、各高校の体験入学や学校説明会への参加の機会もあり、三者面談をしながら進路を決定していくことになります。

2年職場体験学習・1年職場インタビュー

～キャリア・スタート・ウィークに向けて～



マナー講習会（7/7）

8月1日（月）から5日（金）にかけて、2年生の職場体験学習が行われます。校区内の事業所を中心に、31の事業所に分かれて2年生が職場体験をさせていただきます。協力していただける事業所も年々増えてきており、一つの事業所あたり1～2人の生徒と充実した体験をさせていただけるようになってきています。

生徒にとっては実際に働くという環境の中で、学校では経験のできない仕事の厳しさ、やりがいなどを学ぶ貴重な機会となります。2年生は、外部から講師（キャリアサポートより稲川幸子様）を招いて事前にマナー講習会を行うなど、準備を進めています。

また、職場体験学習期間の途中で1年生が先輩の働いている職場を訪問し、職場の方や先輩にインタビューを行います。来年の職場体験に向けて、1年生のうちから意識付けをし、働くことの意味等について学ぶことがねらいです。

こうした活動が成り立つのも地元の事業所のご理解とご協力のおかげです。深く感謝申し上げます。雄志中学生が働いている姿を見かけたら、ぜひ地域の皆様からも励ましのお声掛けをお願いいたします。「上越ゆめチャレンジ 中学生職場体験実施中」という旗が目印です。

1年セパタクロー日本代表チームとの交流会参加

セパタクローというスポーツをご存じでしょうか。このスポーツは3人で1チームを作り、少人数でも楽しめるネット型スポーツとして昨今人気が上がっているスポーツです。

7月1日（金）に諏訪小学校に日本代表チームが来校し、模範試合や小中生へ指導を行ないました。この交流会に1年生が参加し、プロから本物の指導を受けたり、スポーツを通して小学生との交流を深めたりしました。



参加した1年生からは、「あまり見たことのないスポーツだけど、やってみたら楽しかった」「足だけであんなことができるなんてすごいと思った」などの声が聞かれました。

奮闘！雄志杯

7月10日（日）に東部ブロックPTA主催の雄志杯（野球・バレーボール大会）が雄志中学校を会場に行なわれました。5月20日（金）の雄志中チームの結団式から始まり、野球は週休1回、バレーボールは週2回の練習を重ねて本番に臨みました。



野球もバレーボールもパワー全開で中学生に負けない大きな声と元気なプレーで盛り上がりました。結果は野球が優勝、バレーボールが準優勝とすばらしい成績を収めました。

優勝した野球は、東部ブロックPTAの代表として8月7日（日）に上越市ソフトボール球場で行なわれる市P連の決勝大会に出場する予定です。祈健闘！！



体育祭の準備始まる



～体育祭結団式～

第28回雄志中学校体育祭が2学期初めの9月3日（土）実施の予定です。（別紙案内をご覧ください。）「輝け青春～一致団結で燃やせ雄志魂～」をスローガンとして、自分たちの手で思い出に残る体育祭を作り上げようと活動がスタートしました。

7月19日（火）には体育祭結団式が行われ、軍の応援リーダーの紹介や結束を高めるパフォーマンスなどが行われました。夏休み中も応援パネルの作成や応援リーダーによる計画づくりなど準備を進めていきます。

地区大会結果

＜バスケットボール大会＞ 6月29日（水）・30日（木）リージョンプラザ上越インドアスタジアム

1回戦 雄志 22 対 56 瑞穂

＜バレーボール大会＞ 6月29日（水）・30日（木）柏崎市総合体育館

1回戦 雄志 2 対 1 柏崎南

2回戦 雄志 0 対 2 新井

＜ソフトテニス大会＞ 6月29日（水）・30日（木）上越総合運動公園テニスコート

女子団体1回戦 雄志 1 対 2 板倉

＜卓球大会＞ 6月29日（水）・30日（木）上越市総合体育館

女子個人2回戦 加藤結衣さん（1年生） 3 対 0 新井

3回戦 " 0 対 3 城東

＜水泳大会＞ 6月29日（水）・30日（木）上越市民プール

男子100m 背泳ぎ 3位 西條 翔さん ※県大会出場（長岡市ダイエープロビスフェニックスプール）

女子200m 背泳ぎ 7位 西條 翔さん ※県大会出場（ " ）

＜柔道＞ 6月30日（木）高田スポーツセンター

男子81kg級 1位 川室 勇人さん ※県大会出場（リージョンプラザ上越）

*県大会は7月25日（月）・26日（火）に行なわれます。

8月の主な行事

1日（月）2年生職場体験学習（～5日） 1年生家庭訪問（～2日）	15日（月）学校無人化
3日（水）北信越大会（～5日）	17日（水）全中柔道大会開会式 （リージョンプラザ上越）（～20日・土、開会式）
4日（木）県吹奏楽コンクール（柏崎文化会館）	20日（土）ふるさと高土夏祭り （太鼓部・中学生ボランティア）
6日（土）津有北部地区夏祭り（戸野目小学校） （太鼓部・中学生ボランティア）	22日（月）体育祭実行委員会（午前中）
7日（日）四辻町納涼会（太鼓部・吹奏楽部） 諏訪夏祭り（中学生ボランティア）	24日（水）登校日（夏季休業中の課題提出日） 3年生上進連テスト
9日（火）わたしの主張大会（上越地域振興局）	29日（月）2学期始業式 専門委員会 軍集会
10日（水）あいさつの日	30日（火）生徒朝会 全校体育祭練習 軍集会
12日（金）部活休止日（～15日・月）	31日（水）軍集会 全校体育祭練習

7月25日より35日間の夏休みが始まります。家庭や地域で子どもたちに役割をもたせ、積極的に手伝い等をさせていただきたいと思えます。子どもたちの様子をよく見ていただき、声掛けをお願いいたします。気になることなどがありましたら、雄志中学校(025-523-2404)までご連絡くださいますようお願いいたします。

学校無人化について

8月15日（木）は学校が無人となります。急な連絡は学級担任までお願いいたします。